
Silveira se mostró «preocupado» por la situación actual. JOSÉ PARDO

Sin contrato desde el 2011, la ad-
judicación del suministro y el 
mantenimiento eléctrico se ha 
convertido en una de las prin-
cipales polémicas del momen-
to en el Concello. Pendiente de 
su resolución y ante las críticas 
surgidas, Isidro Silveira Rey, pro-
pietario de Servicios eficientes 
de control (Sefcon), la firma fe-
rrolana que concurrió al proce-
dimiento en una unión tempo-
ral de empresas con FCC, y que 
se convirtió en la propuesta de 
adjudicación, quiere dar a cono-
cer la oferta presentada. Destaca 
que se rebajó de 2,75 millones de 
euros anuales a 2,33 el importe 
de licitación. Y que dentro de las 
mejoras se redujo además la du-
ración del contrato en 20 meses, 
pasando de los 15 establecidos en 
los pliegos a 13,3 años.  
—¿Por qué cree que debe adju-
dicarse a su firma este contrato?
—Llevamos trece meses con es-
te tema abierto. Nos presenta-
mos a una licitación, que enten-
dimos que era buena para noso-
tros y para la ciudad. Hemos he-
cho muchos esfuerzos, una oferta 
muy competitiva y si hay una me-
sa de contratación, con expertos, 
que nos ha nombrado como me-
jor oferta económica y técnica, 
entiendo que en caso de ser ad-
judicado debería ser a nosotros.

«Nuestra oferta 
garantiza al Concello 
un ahorro del 15 % en 
la factura eléctrica»

ROCÍO PITA PARADA
FERROL / LA VOZ

ISIDRO SILVEIRA REY PROPIETARIO DE SEFCON

—¿Qué pasaría si finalmente se 
decide renunciar a ese contrato?
—Supondría no desarrollar un 
negocio que nos ha llevado mu-
chísimas horas, porque se ha ana-
lizado uno a uno los puntos de 
luz. Y sentimos como ferrolanos 
que se perdería una oportunidad 
de mejorar una instalación eléc-
trica que está obsoleta.
—¿Cuál es el estado actual del 
alumbrado en Ferrol?
—Bajo el gobierno de Irisarri se 
hizo una auditoría eléctrica y se 
había detectado que tiene mu-
chísimas deficiencias. Después 
de analizar en detalle la instala-
ción, no sé cuándo ni cómo, pe-
ro hay que actuar sobre ella. Se-
rá con este contrato o con otro 
que haya, pero tenemos que con-
seguir ser más eficientes.
—¿Cómo cree que se va a resolver 
esta situación?
—Confiamos en ser adjudicata-
rios, y en caso de no serlo, que 
la alternativa sea tan beneficio-
sa para la ciudad como entiendo 
que es esta. 

—¿Qué ventajas ofrecen?
—El ahorro para la ciudad, por-
que este contrato garantiza un 
ahorro de la factura actual eléc-
trica del 15 %, una mejora de la 
instalación eléctrica, con lo que 
ahorramos en consumo y en emi-
siones. Además, lleva inversiones 
asociadas por casi cinco millo-
nes de euros para la mejora de 
instalaciones, telegestión indivi-
dualizada de los de los cuadros 
o la sustitución de 13.500 lám-
paras por grupos ópticos LED, 
con un plazo de implantación de 
seis meses.  El resumen es que el 
Ayuntamiento obtiene un ahorro 
del 15 % de la factura eléctrica ac-
tual, la ciudad tiene una instala-
ción modernizada, se mantienen 
los puestos de trabajo y segui-
mos la tendencia natural de Eu-
ropa hacia la smart city.
—El contrato eléctrico se ha con-
vertido en elemento de confron-
tación política. ¿Cómo están vi-
viendo la situación?
—En principio, con mucha pa-
ciencia. Entendíamos que cuan-
do se instalan nuevos partidos o 
nuevos gobiernos las cosas van 
lentas. Pero en los últimos meses 
la verdad es que estamos preo-
cupados, porque además de que 
se habla mucho del tema se ha 
utilizado el nombre de la fami-
lia Silveira y no es agradable que 
pongan en entredicho la profe-
sionalidad o imagen de una fa-
milia. Hemos presentado una li-
citación, que saldrá o no saldrá, 
que es buena para la ciudad, y 
asumiremos la decisión que to-
me la corporación municipal. Pe-
ro creo que algunos deberían te-
ner más información para hablar, 
porque hay gente que está opi-
nando que no ha tenido acceso 
al expediente.

Defiende la propuesta 
presentada junto a 
FCC, la rebaja del 
coste anual y de la 
duración del contrato
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Creada una 
plataforma por la 
remunicipalización 
de servicios
Una asamblea ciudadana deci-
dió esta semana crear una plata-
forma por la remunicipalización 
de los servicios públicos. La ini-
ciativa se adoptó ante la «alarma 
xerada» ante la posibilidad de la 
concesión del contrato eléctri-
co a la ute Sefcon-FCC. En ese 
encuentro se consideró que el 
contrato «ademais de ser ilegal 
no seu procedemento, segundo 
distintos técnicos consultados», 
defienden en un comunicado, «é 
lesivo para os intereses do pobo 
de Ferrol, hipotecando o futuro 
da cidade». Por ello, han desig-
nado una coordinadora que tra-
bajará con el objetivo de parali-
zar este contrato. 

A esta plataforma se adhirieron 
ayer la asociación López Bouza, 
la asociación de mujeres de Ca-
ranza y Ti e máis eu teatro.

La ordenanza municipal de te-
rrazas, en vigor desde septiem-
bre de 2014, se actualizará con 
las modificaciones aprobadas ini-
cialmente el jueves en pleno. Y 
entre ellas se encuentra la po-
sibilidad, prohibida hasta aho-

Las terrazas podrán lucir publicidad «discreta»

R.P.P. FERROL / LA VOZ

ra por la normativa, de que las 
terrazas incorporen publicidad 
en su mobiliario, aunque se re-
coge que esta debe ser «discre-
ta». La falta de concreción gene-
ró críticas en el debate plenario 
por parte del BNG, que deman-
dó que se establezca un criterio 
para la incorporación de la pu-
blicidad. «¿Ou aquí se vai poder 
publicitar todo o que se consi-
dere oportuno?», se preguntó el 
portavoz, Iván Rivas. Desde el PP 
también se cuestionó este cam-
bio. «No me parece ningún logro. 
Si no tienen publicidad en el mo-

biliario que tienen dentro, ¿por 
qué la va a tener fuera, en suelo 
público?», criticó el edil Guiller-
mo Evia. La concejala de Mobi-
lidade, María Fernández Lemos, 
defendió esta opción para «faci-
litar a instalación de mobiliario» 
y terrazas, ya que algunas marcas 
ofrecen facilidades a los hostele-
ros a cambio de colocar sus lo-
gos en mesas, sillas y sombrillas.

Además de esta, se sumarán 
otros cambios ya anunciados. Co-
mo la autorización para ocupar 
plazas de aparcamiento con te-
rrazas en el frente del local cuan-

Aprobados cambios 
en la ordenanza para 
permitir ocupar plazas 
de aparcamiento y 
poner anclajes

do la acera tenga una anchura in-
ferior a tres metros y «sempre e 
cando a instalación reúna condi-
cións de seguridade con respecto 
á zona de tráfico rodado». Tam-
bién se permitirá anclar elemen-
tos de la terraza al suelo «sem-
pre que non estea catalogado» 
y previo pago de una fianza pa-
ra hacer frente a posibles daños.  
Y se introduce la posibilidad de 
terrazas con carácter semestral, 
con vigencia del 1 de mayo al 31 
de octubre, al margen de las de 
períodos de fiesta, Semana San-
ta, Navidad o verano.

Los votos en contra del PP y C’s 

tumbaron la moción del BNG 

que propuso al pleno instar al 

gobierno local a interponer un 

requerimiento de derogación 

y a presentar un recurso judi-

cial para paralizar la licitación 

y construcción del acceso fe-

rroviario al puerto exterior por 

el trazado sur. Los nacionalis-

tas contaron con el insuficiente 

respaldo de FeC y PSOE. LA VOZ

POLÍTICA
Rechazada la moción 
del BNG sobre el tren  
al puerto exterior

El presidente de la Asociación 

de Vecinos de Covas, Manuel 

Sendón, habló en el pleno en 

representación también de las 

entidades de Esmelle y Mar-

mancón ante la «falta de res-

peto» por los campamentos de 

verano en la zona rural. Criticó 

que el gobierno no haya comu-

nicado si van a contar con ellos 

a apenas un mes de su teórico 

comienzo. LA VOZ

PLENO
Las asociaciones de 
Covas y Esmelle piden 
los campamentos rurales

La junta de personal y el comité 

de empresa del Concello de Fe-

rrol forzaron ayer un encuentro 

con el alcalde, Jorge Suárez, y 

una fecha para la próxima me-

sa de negociación, que se cele-

brará el jueves. Lo hicieron des-

pués de denunciar públicamen-

te el «ninguneo» del gobierno 

local ante sus demandas. LA VOZ

MUNICIPAL
Trabajadores y 
gobierno local 
negociarán el jueves

La praza do Inferniño se llenará 

mañana de niños que participa-

rán en la décima Carreira Esco-

lar Ensanche A, en una jornada 

de deporte en la calle que or-

ganiza la entidad vecinal. Habrá 

distintas categorías y la prueba 

comenzará a las once de la ma-

ñana. La entrega de trofeos se 

prevé para la una. LA VOZ

ENSANCHE A
La décima carrera 
escolar se disputa 
mañana en O Inferniño

La Asociación de Vecinos de Va-

lón celebra esta tarde en su lo-

cal asamblea general ordinaria 

a las siete de la tarde en prime-

ra convocatoria, y media hora 

después en segunda, para in-

formar de las gestiones reali-

zadas y el programa previsto 

para este año. A continuación, 

habrá otra reunión extraordina-

ria para elegir nueva junta di-

rectiva para los próximos cua-

tro años. LA VOZ

VALÓN
Asamblea general para 
elegir nueva directiva


